



運動会「大成功」でした！

10月1日（日）に、合馬小学校運動会と、合馬校区市民体育祭が開催されました。コロナ禍を乗り越え、今回は3年ぶりに完全な形で実施されました。

午前中に実施された合馬小学校運動会では、保護者の皆様の温かい声援を受けて、子供たちの一生懸命に演技する姿が見られました。4月からの子供たちの成長の跡が随所に見られ、立派な運動会でした。

午後実施された市民体育祭は、本当に多くの地域の方の参加で、大変にぎやかな大会になりました。

事前の準備から運営まで、体育委員会の皆様、お疲れさまでした。

児童、教職員、保護者の皆様、地域の皆様が力を合わせて、本当に素晴らしい大会になりました。ありがとうございました。



徒競走



ソーラン節



市民体育祭

子ども神楽があります！

11月18日（土）に、子ども神楽の披露会を実施します。

今回の披露会は、30周年という節目にあたります。小学生は、「四つ鬼」と「御福」の2つの舞を披露します。また、今回は、合馬神楽保存会の皆様による舞も披露していただく予定です。さらに、会場内に、合馬神楽の記録パネルも展示します。

地域の皆様も、ぜひご観覧ください。

11月の主な行事予定

- 11/7(火) 子ども神楽練習会
- 9(木) 代表委員会
- 10(金) あいさつ運動（4年生）
- 14(火) 子ども神楽練習会
- 16(木) 自殺予防教育（6年生）
子ども神楽リハーサル
- 18(土) 神楽披露会 ※11:40頃下校
- 20(月) あいさつ運動（3年生）
- 24(金) 神楽披露会代休
- 27(月) 長行小交流会（6年生）
- 29(水) すがお小交流会（5年生）
- 30(木) あいさつ運動（2年生）
読み聞かせ（低学年）
クラブ活動

最近の行事から



城島高原パーク

修学旅行

5・6年生
10月16日（月）
17日（火）
別府方面
（木島高原ホテル泊）



アフリカンサファリ